

MAIOR ...AL MES

Descubrir la belleza, servir al mundo



Noviembre 2014, Nº 25

Nuestro corazón está hecho para la alegría

«... La aspiración a la alegría está grabada en lo más íntimo del ser humano. Más allá de las satisfacciones inmediatas y pasajeras, nuestro corazón busca la alegría profunda, plena y perdurable, que pueda dar “sabor” a la existencia.

En el día vemos tantas alegrías sencillas: la alegría de vivir, la alegría ante la belleza de la naturaleza, la alegría de un trabajo bien hecho, la alegría del servicio, la alegría del amor sincero y puro. Y si miramos con atención, existen tantos motivos para la alegría: los hermosos momentos de la vida familiar, la amistad compartida, el descubrimiento de las propias capacidades personales y la consecución de

buenos resultados, el aprecio que otros nos tienen, la posibilidad de expresarse y sentirse comprendidos, la sensación de ser útiles para el prójimo. Y, además, la adquisición de nuevos conocimientos mediante los estudios, el descubrimiento de nuevas dimensiones a través de viajes y encuentros, la posibilidad de hacer proyectos para el futuro. También pueden producir en nosotros una verdadera alegría la experiencia de leer una obra literaria, de admirar una obra maestra del arte, de escuchar e interpretar la música o ver una película.

Pero cada día hay tantas dificultades con las que nos encontramos en nuestro corazón, tenemos tan-

tas preocupaciones por el futuro, que nos podemos preguntar si la alegría plena y duradera a la cual aspiramos no es quizá una ilusión y una huída de la realidad. Hay muchas personas que se preguntan: ¿es verdaderamente posible hoy en día la alegría plena? Esta búsqueda sigue varios caminos, algunos de los cuales se manifiestan como erróneos, o por lo menos peligrosos. Pero, ¿cómo podemos distinguir las alegrías verdaderamente duraderas de los placeres inmediatos y engañosos? ¿Cómo podemos encontrar en la vida la verdadera alegría, aquella que dura y no nos abandona ni en los momentos más difíciles?».

BENEDICTO XVI, *Mensaje para la XXVIII J. Mundial de la Juventud 2012*.
Librería Editrice Vaticana

Tablón de noticias:

Un proyecto Maior en la página de microdonaciones de “Hazlo posible”

El proyecto “**60 mochilas para estudiar**” se propone conseguir **500€** para comprar **material escolar básico** (libros, lápices, libretas, mochilas, etc.) para los niños y niñas de nuestro **Colegio Inmaculada** en Yoro, **Olanchito** (Honduras).

Mira en: microdonaciones.hazloposible.org

¡Entra y colabora!

Fila 0 para el Rastrillo

Aunque no puedas visitar nuestro Rastrillo Solidario puedes aportar tu granito de arena con tu donativo de **Fila 0**.



Imagen: Sin título (detalle), Mark Rothko (1903 – 1970), Rusia

Próximas actividades:

• **RASTRILLO SOLIDARIO**

Tendrá lugar el fin de semana del 22 y 23 de noviembre. **¡Os esperamos allí!**

• **TALLER DE COCINA EN FAMILIA:**

Jean François Koster, se encargará de mostrarnos un camino para preparar y dar sentido a nuestras comidas navideñas.

Sábado 29 de Noviembre. Insíbete ya porque tenemos **plazas limitadas**.

• **VOLUNTARIADO:**

Hemos comenzado con el trabajo previo al Rastrillo Solidario. Os animamos a participar **los sábados por la tarde** en la clasificación, selección, etc. de todas donaciones que nos hacen para su venta en el Rastrillo. Para participar, puedes escribir a: **voluntariado@maior.es**

De lo ya recorrido:

• **VISITA CULTURAL:**

Con el autobús lleno, visitamos en Aranda de Duero la exposición **Las Edades del Hombre** en su XIX edición. Una visita al cercano **Monasterio de la Vid** completó la fecundidad de esta jornada.